



Liberación de Rosario Robles, confronta a mayoría y oposición en San Lázaro

La determinación de un juez, de modificar la medida cautelar de prisión preventiva por libertad provisional dictada desde hace casi tres años a la ex titular de la Secretaría de Desarrollo Social (SEDESOL) en el sexenio anterior, Rosario Robles, generó reacciones encontradas entre integrantes de los bloques de oposición y la mayoría en la Cámara de Diputados.

Integrantes de la fracción parlamentaria del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados expresaron que el encarcelamiento de Robles Berlanga, por la presunta falsificación de una licencia de conducir, fue injusta. En contraste, el vicecoordinador de la bancada del Partido del Trabajo (PT), Gerardo Fernández, calificó como muy grave que la ex funcionaria federal señalada por el escándalo de desvío y triangulación de recursos públicos, identificado como la “Estafa Maestra”, haya sido liberada.

El vicecoordinador de la bancada albiazul en San Lázaro, Jorge Triana, manifestó que Robles fue puesta encarcelada a inicios de la presente administración, a causa de los “resentimientos” del Presidente de la República, originados por los videoescándalos de corrupción registrados hace 18 años, en el 2004.

El legislador pidió no olvidar que el delito por el cual la exservidora pública permaneció casi tres años en prisión y sin sentencia en firme, fue la presunta falsificación de una licencia de conducir, y no el desvío de recursos que implicó la llamada “Estafa Maestra”.

“Rosario Robles pasó 3 años presa, para que @lopezobrador_ curara sus resentimientos anidados desde los videoescándalos de 2004. Nunca se le aprehendió por la 'estafa maestra', fue por medidas cautelares dictadas a raíz de que supuestamente se identificó con una licencia falsa”, remarcó en su cuenta en Twitter, @JTrianaT. Casos Rosario Robles y Jesús Murillo

También en redes sociales, la diputada panista Mariana Gómez del Campo calificó como increíble que la señalada haya pasado casi tres años en prisión sin que la autoridad que la acusó, presentara pruebas. Aprovechó para expresar solidaridad con Mariana Moguel, hija de Robles Berlanga.

“Increíble que @Rosario_Robles_ haya permanecido en la cárcel durante 3 años SIN PRUEBAS. La facilidad de destrucción de este gobierno es BRUTAL e inhumana. Ahora Rosario seguirá su proceso en libertad. Te abrazo @Mariana_Moguel”, apuntó en su cuenta en la red social señalada, @marianagc.

<https://mvsnoticias.com/nacional/cdmx/2022/8/20/liberacion-de-rosario-robles-confronta-mayoria-oposicion-en-san-lazaro-562846.html>